

# POLSEK

## Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menjaga Keamanan dan Ketertiban Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jul 16, 2024 - 06:38



Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Neglasari, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung, Bripka Andi Syarifuddin, melaksanakan kegiatan anjongsana atau Door to Door System (DDS) pukul 16.11 WIB. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Cibangbara, RT 002/005, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Andi Syarifuddin menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas. Berikut adalah poin-poin himbauan yang disampaikan:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas**  
Warga diimbau untuk aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling guna memastikan keamanan lingkungan Desa Neglasari tetap terjaga.
2. **Antisipasi Bencana Alam**  
Masyarakat diharapkan selalu siap siaga dalam mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana alam. Kewaspadaan ini penting demi keselamatan bersama.
3. **Tertib Berlalu Lintas**  
Bripka Andi mengingatkan warga untuk selalu tertib dalam berlalu lintas, menggunakan helm SNI, dan tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban umum.
4. **Waspada Terhadap Tindak Kejahatan**  
Masyarakat dihimbau untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Disarankan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Kegiatan anjongsana ini merupakan salah satu upaya Polsek Nyalindung dalam mendekatkan diri kepada masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dengan adanya sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat, diharapkan Desa Neglasari dapat menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warganya.